

サークル紹介 (67)

旭北小学校おやじの会

代表 白田 悠樹

電話〇二九一一三七一〇〇五五

卷之三

三十一年に設立し、活動を開始しました。設立のきっかけは、母校の児童数の減少により保護者数が減ったことです。そのことにより、通学路の安全確保や学校の環境整備にこれまでのよう手が回らなくなりました。旭北小学校は、地域と学校が密接に関わり合う良い関係をずっと保つてきました。そこで、現役の保護者だけでなく学区に住む方々に働きかけて、これまで通りの支援を続けていけるようにと会を設

進んでいます。今和七年度には、旭北小学校も閉校となり、旭中学校区の四つの小学校が一つとなります。自分たちが学んだ学校がなくなることは、とても寂しいことになります。残りの数年間、子どもたちと学校のために生きることをしていきたいと考えています。また、新しい学校ができるときには、他校の「おやじの会」と協力して更なる発展をしていきたいと考えております。



作業後の記念撮影

募集チラシ

スに本会のスローガンである『すべては子どもたちの笑顔のために』の看板を設置しました。その際も傾いたフェンスを重機を使って直すことができました。頼もしい会員が多くいることは、我々の誇りでもあります。

おわりに



看板設置作業



校內除草作業

## 【活動方針と入会者】

に」を合い言葉に子どもや子どもが育つ地域のために小学校やPTA行事の手伝いや通学路の整備、防犯活動を行っています。具体的には、年二回の学校の奉仕作業のお手伝いをしています。奉仕作業終了後には、通学路の除草を中心とした環境整備も行っています。旭北小学区の通学路は、歩道がないところが多くあり、夏場は草が道路まで伸びてきます。子どもたちが安全に上下校できるよう、歩けるスペースを確保するために活動しています。

また、「運動会」の準備や片付け、「北小フェスティバル」では、「ミニ上棟式」を企画・運営しています。本会棟式」を企画・運営しています。本会が子どもたちの笑顔見たさに考案しました。「ミニ上棟式」は、体育館のステージやギャラリーから餅やお菓子をまくイベントです。児童の他、その弟妹の未就学児も参加します。子どもた